

August Ludwig Reuther

Bürgermeister von Alt-Saarbrücken von 1838 bis 1841

August Ludwig Reuther wurde am 18. Mai 1780 auf der Kohlwaage bei St. Johann als Sohn des Kohlwaageverwalters von Nassau-Saarbrücken und späteren Gasthalters August Heinrich Reuther und dessen Ehefrau Dorothea Eleonore Korn geboren. Am 3. Mai 1803 heiratete er in Saarbrücken Magdalena Wilhelmina Dorothea Kraemer, die Tochter des Handelsmannes Johann Philipp Kraemer und dessen Ehefrau Dorothea Magdalena Korn.

Seit 1803 war Reuther Mitglied der Saarbrücker Casinogesellschaft. Er war als Bierbrauer und Kaufmann tätig. Ab 17. Mai 1825 wurde Reuther Stadtverordneter und am 25. Oktober 1827 zum Beigeordneten für Saarbrücken ernannt. Am 11. August 1838 wurde er kommissarischer Bürgermeister, am 27. August 1838 in das Amt des Bürgermeisters eingeführt und am 15. Mai 1841 auf sein Ersuchen hin aus dem Dienstverhältnis entlassen. Reuther starb am 27. November 1855 in Saarbrücken.